

Gago pondría su once de gala para la "final" entre Boca y Vélez

Después de parar un mix en el empate 0-0 contra Huracán, Pintita irá con sus habituales titulares a Córdoba a la semifinal de la Copa Argentina. Un triunfo lo dejaría a un paso del título y de la clasificación a la Copa Libertadores 2025. Fabra se juega un lugar en el equipo.

Luego de igualar sin goles ante Huracán en Parque Patricios, por la fecha 24 de la Liga Profesional, Boca activó el modo Copa Argentina. Este miércoles, desde las 21.10 horas, enfrentará a Vélez en la semifinal, que será un duelo importantísimo para el Xeneize porque lo dejaría a un paso del título y de la clasificación a la Libertadores 2025. Por lo tanto, Fernando Gago saldría a la cancha con sus habituales titulares, mientras define al dueño del lateral izquierdo tras la buena actuación de Frank Fabra el pasado sábado.

El colombiano volvió a empezar en el equipo después de seis meses y dejó una sensación positiva en el cuerpo técnico, según comentan en las entrañas del predio de Ezeiza. Debó ser reemplazado a los 40 minutos del segundo tiempo por una molestia muscular, que luego se encargó de confir-

mar que solamente había sido un golpe. Ergo, está en condiciones físicas de pelear un puesto con Marcelo Saracchi, quien suele ir de arranque.

Lógicamente, el equipo contará con varias modificaciones dado que el entrenador decidió poner un mix frente al Globo, en un partido en el que resaltaron más las polémicas que el juego bonito. Hasta Sergio Romero, distanciado de los hinchas tras aquella pelea con un grupo de plateístas en el último Superclásico, reemplazó a Leandro Brey en el arco. A su vez, sumó minutos Lucas Janson, que siempre va al banco de suplentes.

En principio, el ex-Los Andes, Marcos Rojo, Luis Advíncula, Guillermo Fernández y Exequiel Zeballos, todos óptimos físicamente, cuentan con grandes chances de recuperar su lugar en el once inicial. En tanto, desde su regreso contra Sarmiento en Junín, Kevin Zenón le ganó la pulseada a Brian Aguirre y se pararía de extremo, para que Pol, Ignacio Miramón y Tomás Belmonte conformen la mitad de la cancha.

En cuanto a los lesionados, Miguel Merentiel y Aaron Anselmino están en duda y trabajaron hoy en el gim-



Boca, enfocado en el partido frente a Vélez en Córdoba por la Copa Argentina.

nasio del Boca Predio para poder llegar, aunque es realmente difícil que integren la nómina. El delantero sufrió una lesión muscular de grado I en el sóleo derecho, mientras que el zaguero acumuló su cuarto desgarro hace unas semanas. Ninguno terminó de sanarse correctamente de cara al miércoles y se quedarían afuera de la delegación, que volará este martes a las 13 horas a Córdoba y se alojará en el hotel Holiday Inn.

Si bien la consagración de Racing en la Copa Sudamericana lo dejó como el club grande que más años (16) acumula sin ganar un título internacional, lo dejó mejor parado en la lucha por obtener un cupo en la tabla anual para la Libertadores del año que viene, si se tiene en cuenta que la Academia,

de terminar segundo, liberará un lugar hacia abajo.

Sin embargo, la Copa Argentina significa la vía más accesible porque depende de sí mismo. Debe derrotar a Vélez en el Kempes, donde contará con el apoyo de 38.000 hinchas, y luego batir a Central Córdoba de Santiago del Estero en la final para picar su boleto rumbo al máximo certamen continental.

LA PROBABLE FORMACIÓN DE BOCA VS. VÉLEZ, POR LA COPA ARGENTINA

Leandro Brey; Luis Advíncula, Nicolás Figal, Marcos Rojo, Marcelo Saracchi o Frank Fabra; Pol Fernández, Ignacio Miramón, Tomás Belmonte; Kevin Zenón, Edinson Cavani y Exequiel Zeballos.

La reacción de Costas ante la chance que Juanfer Quintero pase de Racing a River

En exclusiva con TyC Sports, el entrenador de la Copa Sudamericana cerró las puertas a un potencial éxodo del volante colombiano de Racing.

Juan Fernando Quintero fue uno de los puntos más altos en el Racing que logró gritar campeón de la Copa Sudamericana 2024 y con sus actuaciones despertó rumores de un potencial regreso a River, para reencontrarse con Marcelo Gallardo en el Millonario.

Sin embargo, Gustavo Costas habló con TyC Sports y puso un freno a las versiones que acercan al volante a Núñez, ejemplificando con una hipotética situación para dejar a las claras que su deseo es poder seguir contando con el colombiano.

Ante la consulta sobre una potencial reunión de Quintero con Gallardo para iniciar las gestiones para su vuelta, el DT evidenció que buscará oponer resistencia para que el mediocampista continúe en la Academia para la búsqueda de la Copa Libertadores en 2025.

“¿Vos te te dejás raptar un hijo? yo tampoco”, afirmó el DT para poner en evidencia que pujará por un retorno de Quintero y que siga dentro del club.

No es la primera vez que Costas habla loas de Quintero, cuya figura resaltó durante todo su ciclo y en especial en las instancias finales de la Copa Sudamericana.

En diálogo con ESPN, el entrenador recordó su partidazo en la semi contra Corinthians, donde marcó un doblete y decidió sacarlo a falta de 15 minutos del final del encuentro, para que lo ovacionen los hinchas: “Yo ese día, a los 5 minutos del segundo tiempo lo quería sacar. Se lo dije. ¡Y estaba jugando bárbaro! Fue el mejor partido de Juanfer. La rompió, la gastó. Y cuando le decía a Gonzalo (NdR: su hijo y ayudante de campo), me dijo ‘vos estás loco, la está gastando, está jugando bárbaro’”.

“Como se lo dije a él... ¿Por qué lo quería sacar? Porque yo quería que Juanfer se vaya como cuando salió... Es un pibe que se comió muchas cosas. Tuvo muchos problemas familiares. La gente a veces no sabe todo. Son seres humanos, no son robots. Y tienen problemas como tienen todos. Él tuvo muchos problemas con la familia”, agregó, visiblemente emocionado.

“Quería que se vaya así. Nunca se había ido de Racing así. Lo puteaban todos. Es un jugador distinto, que nos da cosas distintas”, afirmó. Y añadió: “Él te da eso, otra cosa distinta. Lo quería sacar ya. Estaba loco”.

Por otra parte, Costas aseguró que habla “mucho con él” y que el mediocampista colombiano tiene una fe tremenda para hacer historia: “Juanfer me dijo que vamos a ganar la Copa”, expresó pocos días antes de que su palabra se vuelva una realidad.

Papelón del Manchester City de Guardiola: del 3-0 al 3-3 ante Feyenoord en ¡15 minutos!

El conjunto inglés, que ganaba con un doblete de Erling Haaland y otro de Gündogan, se vio sorprendido ante Feyenoord, que en una ráfaga se lo empató, por la Champions League. Los celestes aún no pueden levantar cabeza y ya llevan seis partidos sin registrar la victoria.

Que el Manchester City no está en uno de sus mejores momentos a nivel institucional y futbolístico ya no es noticia, aunque no deja de sorprender. Es que el equipo de Pep Guardiola, que hace algunas fechas le pintaba al rival que estuviese de turno, hoy, con los mismos jugadores, sufre. Incluso, ante conjuntos de menor jerarquía. Por la Champions League, los Celestes, que ganaban 3-0 se vieron sorprendidos ante Feyenoord, que en una ráfaga de ¡15 minutos! se lo empató 3-3.

Con este resultado, los dirigidos por el director técnico español, siguen sin poder levantar cabeza y

arrastran una racha negativa de seis partidos sin registrar la victoria, acumulando un total de cinco derrotas y un empate.

Parecía que todas las condiciones estaban dadas para que, en el Etihad Stadium, los Citizens se reencontraran con la victoria y volviera a salir el sol: un doblete del delantero noruego, el primero de penal, y otro tanto de Ilayk Gündogan, quien contó con la complicidad del defensor oponente, ilusionaba a los fanáticos del City, que no veían la hora de ponerle un punto final a lo que ellos consideran una rareza: no ganar.

Sin embargo, el equipo neerlandés frustró las esperanzas, lo que hizo que los Sky Blues tengan que seguir esperando. Josko Gvardiol le facilitó el descuento a Anis Hadj Moussa, quien no perdonó y puso a Feyenoord en partido. Siete minutos después, otro error ingenuo en la marca del defensor croata

permitió que el mexicano Santiago Giménez achicara el marcador, una situación que puso fin a la tranquilidad en el estadio. Como si esto fuera poco, a un minuto del cierre, David Hancko selló la igualdad. Mejor dicho: un empate con sabor a derrota para el City, y con gusto a victoria para el visitante.

QUÉ DIJO GUARDIOLA DEL PAPELÓN DEL MANCHESTER CITY EN CHAMPIONS LEAGUE

“El partido estaba bien, con un 3-0. Jugábamos bien. Después concedemos muchos goles porque en estos momentos no somos estables”, comenzó admitiendo Pep, quien registra su peor racha en su historia como entrenador.

Siguiendo en la misma línea, el ex entrenador del Barcelona, quien extendió su vínculo con Manchester City, explicó: “Hemos perdido muchos partidos últimamente. Somos frágiles y

necesitamos una victoria. El partido era bueno para nuestra confianza, jugando a un gran nivel, pero algo pasa y estamos en problemas. No sé si es un problema mental”.

“Hay muchas cosas bien, pero de dónde venimos, pero con el 3-3 no se puede decir más. A este nivel no se puede regalar tanto. En otro ambiente no pasaría, pero ahora sí pasaría”, cerró.

EDICTO

El Juzgado Civil y Comercial de la Vigésima Nominación a cargo del Dr. Rafael Martín Trotti, Secretaría a cargo de la Dra. Julieta Melisa Ríos, sito en Avda. Laprida Nº 33, 2º Piso, Torre II de la ciudad de Resistencia, Provincia del Chaco, cita por dos (2) días, que se publicarán en el Boletín Oficial de la Provincia del Chaco y de Buenos Aires, y un diario de mayor circulación de esta provincia y de La Capital Federal, a los herederos Juan Ulrik Oxholm, Gyda Helena Pilegaard de Oxholm, Cristina Vibeke Oxholm y María Elizabeth Oxholm, para que en el término de DIEZ (10) días de la última publicación comparezcan a tomar intervención en el proceso, bajo apercibimiento de designarse al Defensor Oficial de Ausentes para que los represente, en los autos: “BREST, ELSA GLADIS; BREST JOSE ISMAEL; BREST, JORGE ALBERTO C/ OXHOLM, HERLUF S/ ESCRITURACIÓN”, Expte. Nº 7723/23, Resistencia, 16 de agosto de 2024. Vto. 27-11

el DIARIO
DE LA REGIÓN

LA IMPRENTA
DE JUAN GRNJA

ENTREGA EN
24 HORAS

• FACTURAS
• VOLANTES
• TARJETAS
• CALCOMANIAS
• FOTOCROMOS
SELLOS DE GOMA EN EL DIA

AV. BELGRANO 383
Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949
E-mail: juangrnja@arnet.com.ar